

## **Der Umweltausschuss stellt sich vor**

Der Bundestag öffnet am kommenden Sonntag, dem 12. September, seine Türen für die Öffentlichkeit. Beim "Tag der Ein- und Ausblicke" können die Besucherinnen und Besucher zwischen 09.00 und 20.00 Uhr das Reichstagsgebäude, das Paul-Löbe-Haus sowie das Marie-Elisabeth-Lüders-Haus besichtigen und dabei auch die Abgeordneten treffen.

Der Ausschuss für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit stellt sich in der Zeit von 16.00 bis 16.45 Uhr im Raum E 400 im Paul-Löbe-Haus vor. Die Ausschussvorsitzende Frau Bulling-Schröter und weitere Abgeordnete aller Parteien diskutieren mit den Besucherinnen und Besuchern über ihre Arbeit im Umweltausschuss. Klimaschutz, Energiepolitik, Abfallwirtschaft, Erhalt der biologischen Vielfalt sowie der Landschafts- und Tierschutz sind einige der Themen, die im Ausschuss beraten werden.

Darüber hinaus ist die Ausstellung "Die Rolle des Ozeans im Klimawandel" in der Halle des Paul-Löbe-Hauses zu sehen. Dazu haben Wissenschaftler in einem abgedunkelten Raum, einer "Black Box", mit verschiedenen visuellen und akustischen Medien Tiefseeatmosphäre geschaffen.

Viele Veranstaltungen für kleine und große Gäste machen den Besuch beim Deutschen Bundestag zu einem Erlebnis.